
主席：

D棟400號5樓-5 不分區代表劉佑宸

(丁沛瑜代理)

出席人員：

洪代表(A棟)子淨、金代表(B棟)淑燕(柯美

慧代理)、胡代表(D棟)子帆、蕭代表(種子

戶)群益、管理中心王主任添明

指導長官:

城鄉發展局代表盧正工程師育晟、住都中心代表皮承辦

員三弦、和平里閻里長培樞、新北市議員金議員中玉

一、業務報告： 內容: 結論 說明

1.如住戶對於社宅有任何事件反映，可至後方領取住戶意

見單，後續會交由住都中心以紙本方式正式回應。

2. 提醒住戶一定要上住戶宣導課程，不然會被扣1點。

3. 有關菸害及噪音問題，勸導後扣點的問題包含有租金遲

繳、公共物品擺放空間影響、社宅禁菸違規、臨停車位放

置問題(請按照規定登記臨停)、公共財務設施設備被破壞

及自行車直接騎入大廳(請用牽的)等。

4.汽車臨停在人行道上的問題，影響行人走路。 住都中心回應：

可以拍照檢舉送主管機關開罰。倘若是住戶會先勸導後再開罰扣點。

二、議題討論： 議題: 結論 說明

1.汽車車位租金希望可以調降。 住都中心回應：

既訂租金合約訂定，希望能多使用大眾交通運輸系統，另外當初訂價是有

參考週邊行情打8折。會持續檢討，若之後住戶全部入住有多餘的車位將

考慮開放出租，當時會再另議相關管理辦法，會再評估租金是否調整及繳

費方式(月繳、季繳、年繳)。

閻里長回應：

已向捷運局申請公文，希望比照捷運局收費標準，先等回應公文收到，建

議再用陳情的方式向住都中心反映。

金議員回應：

會再去跟催捷運局公文後盡快召集大家討論解決。

2.B棟公共社福機構(耕莘醫院長照中心)工程施作，配合社

福政策需申請才能入住，並非開放任何人進出的門診，門

禁管理問題住戶不必擔心。

3. 垃圾場開放時間，之前住都中心有做調查，結果和現在

開放的時間是差不多的。考量個人自律性問題不建議開放

24小時，加上垃圾場空間不足，目前討論後決議不作調整

，維持固定現階段這個時間。

主席回應：

因住戶反映意見，後續代表會開會時再列入討論。

主任回應：

現開放時間考量清潔人員上班時段，因早期垃圾分類不當導致被開罰，若

開放24小時(監視器拍不到丟垃圾的狀況)，如後續有垃圾不分類導致被開

罰，風險承擔問題住戶需自行評估。管理是為了大家好，並非要造成住戶

不舒服，如清潔人員不用盯著，可調配更多清潔人力做其他事。

4. 健身中心開放時間將於110年5月1日起調整至早上8點半

到晚上9點。

5/1開始已經執行

三、住戶反映事項： 內容: 結論 說明

(1)機車位不足，希望可以開放地下室多餘的機車位給需要

的住戶使用(有些住戶家裡不止1台機車)。

住都中心回應：

目前仍有空屋尚未入住，會先等住戶住滿再評估是否有多餘的機車位空間

可以開放使用，將先請管理中心協助盤點剩餘空位，後續再行研議。
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(2)管理費含清潔費，但清潔部份卻未落實，社區公共空間

仍髒亂。

王主任回應：

清潔人員皆有按區域分配及責任配置，若未落實或環境髒亂，可直接向管

理中心反映處理。另樓層和梯廳會優先處理，但個人車位請住戶自行處理

，其他細節部份會再作加強。

(3)附近建案施工時間管理，噪音干擾住戶，施工時間的管

制執行。

閻里長回應：

附近建案為中山里管轄範圍，建商開會討論是找中山里並非和平里。噪音

問題經住戶檢舉後安排環保局來測噪音，但檢舉後到現場測量時間拖延很

久，且需超過70分貝以上才可開罰，但實際很難舉證(可撥打1999專線或

環保局)。若為晚上施工可以錄影存證，但部份建案有申請延長施工至晚

上10時(需核備主管機關)。粉塵過大也可以錄影舉證開罰，且錄影、錄音

可連續舉發並加重開罰。另外週日規定不可以施工。

主席回應：

建議住戶自立自強，對於施工所造成的困擾自行舉證，再聯絡督工局及環

保局。

金議員回應：

住戶遇假日或晚上時段若有施工噪音問題，可向里長和議員反映，會協助

處理。

(4)公車候車亭希望可以再更完善。 里長回應：

未來週邊人口數會再增加，會依住戶需求做調整，但目前需先等附近建案

蓋好後會再做全面評估(目前只能先做臨時性，暫時無法做永久性)，避免

剛好設置在新建案的大門出入口等問題。

(5)目前的警衛對於公共設施及火災警報相關程序是否都熟

悉了解。

主任回應：

防火蜂嗚器只有在事故樓層會響，且聲響較為尖銳，但管理中心不會收到

，必需住戶主動通報給管理中心才會知道，且需請警衛至現場才能拔除，

故管理中心及防災中心無法復歸。另外有住戶建議確認火災逃生時如何確

何全部住戶都安全逃生，後續管理中心會再更新住戶名單，到時還需請住

戶協助配合。

住都中心回應：

火災警報正常會先有警鈴聲響再來是廣播，若只是蜂鳴器在響是只有在各

別戶，可不用太過緊張。

主席回應：

建議狀況排除後廣播通知火災警報解除讓住戶知道。

金議員回應：

火災警報器希望能在1個月做完全面檢測確認是正常的，再辦理1次火災警

報演習教育，先請住戶代表和住戶來參加(尤其是住戶代表一定要來參

加)。

(6)希望公車路線可以增加644公車(新店客運，班次較

多)。

金議員回應：

下週會再找新店客運來做評估。

(7)希望社區可以裝警察巡邏箱，因附近有飆車族問題。 金議員回應：

請里長協助安裝。

(8)住戶的訪客造成環境髒亂及菸害問題。 金議員回應：

里長已經幫忙在社區附近安裝監視器了，可以請主任協助幫忙調監視器錄

影舉證開罰。

(9)養寵物的住戶，寵物大小便都不清理。 主席回應：

住戶可向管理中心反映，調監視器舉證開罰。

(10)訪客進出管制，請住戶自己下樓接。 主席回應：

請訪客先做登記再做住戶通報，請管理中心落實。



(11)公共電費計算問題(住戶建議客梯及貨梯可做管制節

電)。

金議員回應：

建議交由住戶代表會討論決議。

城鄉局回應：

由住戶代表會討論是否要關閉貨梯或夜間時段部份休眠。另說明小公電由

所有住戶共同分擔(有沒有住滿分擔戶數都相同)，大公電是住都中心管理

費負擔。

(12)每棟樓層走廊電燈開關問題(建議節約用電)。 主席回應：

視每個人需求不同(也需考量視障者)，各樓層鄰居可互相溝通討論，決定

是要開3盞燈還是要全開。

(13)車位抽籤希望不要長期固定車位，避免抽到不好的位

子就要使用好多年。

主席回應：

建議住戶可填寫住戶意見箱反映。（列入下次住戶代表會會議研議）

(14)住戶汽車車位上的髒亂及住戶個人習慣問題。(汽車車

位漏油)

主席回應：

上次發生的事件是屬個案問題，汽車漏油問題嚴重都未檢修，且該住戶都

亂停車位，此為各別住戶問題。

(15)電費單和水費單上面有出現營業稅。 城鄉局回應：

公家機關因為有營業登記和統一編號關係，為配合稅法，所以帳單上面會

拆分出來。

(16)房租繳費單可否固定一樣的匯款帳號。 住都中心回應：

因為銷帳關係必需以流水號進行比對，後續會研議開放信用卡繳費。

主任回應：

繳費單上每戶及每月繳費條碼都不同(條碼內有含年月代號)，以利銷帳。

四、住戶意見單： 詳如附件

五、臨時動議： 無

六、散會: 中午12時
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附件－住戶意見單： 

提案一、租金繳納時間固定 11日，且放寬 3日內繳清，3日內能否

免扣違約金，以減輕低收入戶之負擔。 

提案二、(1)跳蛙公車班距能增加?(2)跳蛙公車時常不準點，可能改

善?(3)新增其他公車路線?  

提案三、(1)目前 B2停車場空格滿多的，希望可適當的減少燈光燈

管，不影響住戶的同時，也能節省電費。(2)電梯在未運作時，照明

是否關閉?可否適當的調整。(3)希望可宣導正確使用電梯，瞭解殘

障與正常按鈕的差異。 

提案四、機車出口往利記街的方向，是否可裝設反光鏡?避免因施工

時或其他車輛造成危險?  

提案五、(1)垃圾間開放時間一直未公布去年問券調查結果，請協助

延長開放時間(例如：提早半小時開放)。(2)週遭菸蒂很多，請住戶

有親友來時也請宣導！  


